



「2025年新春旗開き」を開催

連合岩手花巻北上地域協議会（議長 高橋信秋）は、1月21日（火）ブランチニュー北上に於いて「2025年新春旗開き」を開催いたしました。

当日は加盟する組合関係者・ご来賓合わせて約50名参加のもと開催し、主催者あいさつで、高橋議長は「2023年の春闘は30年ぶりの高水準で賃上げが行われ2024年も流れを維持できたが、いまだ続く物価高で実質賃金はマイナスだ。賃上げは労働組合があるからこそ実現しやすい。社会全体の賃金を引き上げ、交渉できない方々も追い風で賃金引き上げが叶うよう、労働組合の存在価値を存分に発揮してほしい」と呼びかけました。また、御来賓を代表し、連合岩手の伊藤会長からご挨拶をいただいた後、東北労働金庫花巻支店の佐々木支店長より乾杯の御発声をいただき、参加者皆さんとの懇親を深めました。



また、抽選会では、愛のカンパを実施し、皆様より「35,000円」のカンパを頂きました。ご協力ありがとうございました。



今年の旗開きは、司会から抽選会・閉会まで、当日参加した地協幹事が手分けをして進行いただきました。

幹事の皆さん、お疲れ様でした。



ガンパロー